
Statt Charles III. im Fernsehen, Lions-Segeln auf der Elisabeth 

 

16 Seebärinnen und Seebären enterten am ersten Wochenende im Mai 

den Dreimaster Elisabeth in Lemmer/Holland. Mit von der Partie waren 

die Mitglieder der Lions-Clubs von Lilienthal und Worpswede.  

Wegen des angekündigten schlechten Wetters waren wir mit 

Winterkleidung und langen Unterhosen statt Sonnencreme ausgestattet. 

Aber Petrus hatte es gut mit uns gemeint und mit Sonne und wenig Wind 

starteten wir unseren Segeltörn von Lemmer nach Enkhuizen. Unter der 

Anleitung von unserem Käpt`n Bob, Commander Alwin und Maat Ryan 

wurden die Segel gesetzt. 

Als dann der Diesel auch noch tuckerte, konnten wir die Seele baumeln 

lassen. Ohne Handy, ohne Fernsehen, ohne Krönung (Charles) und 

Werder entstanden wunderbare, persönlich bereichernde Gespräche an 

Deck. So bildete sich schnell ein „Wir-Gefühl“ und schweißte die Crew 

zusammen. Während wir uns Enkhuizen bei strahlendem Sonnenschein 

näherten, zauberte die Küchencrew in der Kombüse die legendären 

Spaghetti Bolognese für das Abendessen. 

Nach einem kurzen Landgang und anschließendem genussvollem 

Genever-Tasting ging es zum gemütlichen Teil des Abends über. 

Begleitet von Bobs Gitarrensoli, untermalt vom leichten Klopfen des 

Regens, sangen wir Seemannslieder und andere Gassenhauer.  

Am Sonntagmorgen wurden wir von frischgebrühten Kaffeeduft geweckt. 

Nach einem stärkenden Frühstück waren alle Hände gefordert, um bei 

kräftigem Wind und herrlichstem Sonnenschein die Heimfahrt 

anzutreten.  

Einhellige Meinung aller Segler/innen war, dass wir selten so viel gelacht 

haben wie bei diesem entspannten Segelwochenende auf dem 

Ijsselmeer. So ein Segelwochenende ist eine wunderbare Gelegenheit, 

sich auch innerhalb der Lions-Clubs näher kennenzulernen, neue 

Freundschaften zu schließen und besondere Eindrücke und Impulse 

mitzunehmen. 

Wir wissen nicht, welches Großereignis nächstes Jahr zeitgleich 

stattfindet (also welcher König nächstes Jahr gekrönt wird), aber 

wir sind bei dem nächsten Segeltörn auf der Elisabeth in jedem Fall 

wieder mit dabei. 

 


